

Antrag Nr. 20-F-05-0028

FDP

Betreff:

Zukunft Biosphärenregion
- Antrag der FDP-Fraktion vom 09.06.2020 -

Antragstext:

Die Unterstützung für die Einrichtung einer UNESCO-Biosphärenregion "Rheingau-Taunus" bröckelt: Wie der Berichterstattung zu entnehmen war, hat die CDU im Rheingau-Taunus-Kreis sich mit klarer Mehrheit gegen eine Biosphärenregion im Westen des Rhein-Main-Gebiets positioniert. Der Kreisverband lehnt eine solche Region, die sich über das Gebiet der Landeshauptstadt Wiesbaden und der beiden Kreise Main-Taunus- und Rheingau-Taunus erstrecken soll, ab und empfiehlt allen CDU-Verbänden und -Fraktionen in den Städten und Gemeinden, den Antrag zur Aufnahme in das Biosphärenprogramm der Unesco abzulehnen.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten:

1. Wann kann das ursprünglich für das zweite Quartal 2020 geplante und aufgrund der Pandemie verschobene Hearing für die Interessengruppen aus der Region stattfinden?
2. Hält der Magistrat angesichts dieser Lage eine Beschlussfassung über eine mögliche Biosphärenregion im ursprünglichen Zeitplan für darstellbar?
3. Welche Schritte sind von Seiten des Magistrats geplant, um das weitere Vorgehen mit den anderen Stakeholdern in der Region abzustimmen?

Wiesbaden, 09.06.2020

Lucas Schwalbach
Umweltpolitischer Sprecher

Johannes Mellein
Fraktionsreferent